

ちよこっと

ぴこっとコラム

余暇ってすごく大事。最近、改めてそう思います。どんな子どもでも、どんな大人でも、障がいがあってもなくても、余暇が充実しているってとても豊かな人生を送ることに繋がるように思います。生活の中に楽しみがあるって、とても幸せですね。今年はコロナ禍でお家で過ごす時間が長くなったり、思うように週末にお出かけしてレジャーを楽しむこともなかなかできなくなりました。どうやって楽しむか、皆さんも悩んだのではないかと思います。

子どもたちにとって、楽しみ、つまり、好きなこと、やってみたいことを探していくには、まずは「わかる」「できる」ということが大切です。「わかった！」「できた！」という経験が、好きなこと、もっとやってみたいことに繋がります。そして、「わかる」「できる」ことは自尊心を育てることに繋がります。

これからも、ひとりひとりに合わせた伝え方で、余暇の過ごし方を教えていくという視点をもってさまざまなプログラムを提供していきたいと思います。

◆10月の主な活動 報告

先月に引き続き、小学生は、コラージュアート作品「脳内メーカー」作り(ぴこっと通信 10月号掲載)と、実験「ふわふわスライム作り」の活動を実施しています。中高生は、エリック・カール風コラージュアート作りなどを実施しています。

小学生グループ:実験!「ふわふわスライム」～スライムを作って実験をしてみよう～

<ねらい>

- ・手順書をよく見て取り組もう。
- ・先生の指示をよく聞いて取り組もう。
- ・慎重に計量してみよう。



スライムあそびは療育ではよく幼児期の活動でも取り入れています。不思議な感覚を楽しむあそびですが、今回は高学年らしく実験をしてみました。ビーカーやシリンダーを使って計量をすること、どうして水と洗濯のりとホウ砂を混ぜると固まるのか、スライムにレモン汁や塩を入れたらどうなる? などなどあそびながら実験をして変化を楽しみました。しかも今回のスライムは泡のハンドソープを入れて作るので、ふわふわな触感。不思議さと面白さを体験できる活動になったのではないのでしょうか?

中高生グループ:エリックカール風 コラージュアート

芸術の秋! ということで、「はらぺこあおむし」の絵本作家であるエリックカールさんのようなコラージュ作品を作ってみました。クレヨンで殴り書きしたものをティッシュでこすって不思議なグラデーションを作り、その紙を切り貼りして作品を作っています。素敵でしょう?



◆<sup>つきいち</sup>月一チャレンジ企画&中高生向け土曜日企画

ぴこっとでは、将来の趣味や余暇活動につながるきっかけ作りを目的として、「<sup>つきいち</sup>月一チャレンジ企画」「中高生向け土曜日企画」を開催しています。9月は小学生は「レジンでキーホルダー作り」、中高生は「オリジナル時計作り」を実施しました。



ぴこっとギャラリー

今月も素敵な作品がたくさん！！まだまだ募集中です！

→6年生 A さんの作品。テーマは「ネコ」。かわいいですね。



↑6年生 H さんの粘土による作品。この後すぐに片づけてしまうので、一瞬の作品なんです。

→6年生 S さんの作品。迫力がありますね！



→6年生 I さんと先生による寄木細工のペン立てです。素敵でしょ？



<ぴこっとギャラリー 募集方法>

- ① 作品や投稿の写真
- ② お子さんの名前・学年(紙面にはイニシャルで載せたいと思います)
- ③ 作品のタイトルやコメントなど

上記3点をメール([picot01@oak.or.jp](mailto:picot01@oak.or.jp))か直接スタッフまでお知らせください。

ぴこっとギャラリーのコーナーでは、皆さんのアートな作品や取り組んでいる余暇についての投稿を募集します！！イラストでも、工作でも、習字でも、お料理でも、スポーツでも、読書でも、なんでもOK！皆さんの作品や投稿を見ることで、「自分もやってみよう！」と思って余暇を広げるきっかけになるといいですね。どしどしご応募ください！！